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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 

 
 

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta 1 

minutos, no Auditório do Paço Municipal “Prefeito Ettore Consoline”, os 2 

membros do Conselho, convocados por e-mail, estiveram reunidos para 3 

tratar de diversos assuntos, iniciando com a leitura e aprovação da ata da 4 

última reunião. O Presidente do Conselho sr. João Luiz, apresentou o 5 

senhor Romano Baldan, responsável pela Seção de Transporte Escolar da 6 

Secretaria de Educação que compareceu a reunião para responder as 7 

dúvidas dos conselheiros em relação ao PNATE e ao transporte escolar. Na 8 

oportunidade foi lido o ofício nº 71/2016, da Secretaria de Educação 9 

referente as questões sobre o transporte escolar. A cada leitura, o sr. Baldan 10 

respondeu as dúvidas dos conselheiros, como segue: maior atenção ao 11 

roteiro realizado pela linha da EMEB “Rosa Belgini”, visto as dificuldades 12 

apresentadas pelo ônibus em passar por estradas ruins, por isso várias vezes 13 

passa por vistorias ou precisa aguardar o resgate na própria estrada. 14 

Explicou também como realiza o transporte aos alunos da APAE, e como é 15 

feito o atendimento ou não, quando da falta de condução. Também 16 

explicou que o conserto do ônibus adaptado é mais complexo e que a mão 17 

de obra para este serviço é contratada, mas o atendimento entra na 18 

organização da empresa, porém a pedido da Prefeitura, consegue-se fazer o 19 

conserto com certa rapidez. Quanto a questão do tipo de carteira de 20 

habilitação, sr. Baldan informou que no concurso público é exigido a 21 

categoria D, mas que a Prefeitura paga o curso e as renovações para os 22 

motoristas que dirigem o ônibus do transporte escolar. Também disse que 23 

seria importante se houvesse aumento da frota, com mais 01 ônibus 24 

adaptado e 03 ônibus de 31 lugares para atender melhor as necessidades do 25 

transporte. Na sequência, os conselheiros verificaram e rubricaram as 26 

folhas de pagamento referente ao mês de abril de 2016. A secretária do 27 

conselho, sra. Maria Angélica, informou que entrou em contato com a 28 

Chefe de Educação de Jovens e adultos, sra. Daniela Monte Rabechi, que 29 

informou sobre o contato com o MEC, para verificar a questão do PEJA. 30 

Informou que a Resolução nº 48 de 02/10/2012, foi a última atividade e que 31 

a partir daquele ano não houve mais o repasse para os alunos do EJA e, 32 

caso retomassem este Programa, sairia pelo site do MEC. A secretária 33 
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também informou que está sob organização do setor jurídico da Prefeitura, 34 

o decreto correto de nomeação dos novos membros do Conselho, 35 

aguardando a sua publicação. Sem mais nada a tratar, eu Maria Angelica 36 

Degani Oliveira, secretariei a ata que será assinada pelos presentes. Itatiba, 37 

07 de junho de 2016. 38 
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